



COMMUNIQUE DE PRESSE

LE CONSULAT DE LA REPUBLIQUE BOLIVARIENNE DU VENEZUELA A FORT DE FRANCE AU NOM DU GOUVERNEMENT DE NOTRE PAYS DENNONCE DEVANT LE PEUPLE MARTINICAIS LES FAITS DE VIOLENCE DE GROUPES NEOFACISTES COMMIS CES DERNIERS JOURS AU VENEZUELA.

CES ACTIONS ONT POUR BUT DE DESESTABILISER LA PATRIE ET DE RENOUELER LE PLAN DE CONSPIRATIF DE COUP D'ETAT COMME EN EN 2002.

LES CONSEQUENCES DES ACTES DE VIOLENCE DE CES GROUPES NEOFACISTES LAISSENT DES TRACES : 3 VENEZUELIENS MORTS, 23 BLESSES ET DES ENORMES DEGATS MATERIELES DE BIENS PUBLICS ET PRIVES.

LA JEUNESSE PROGRESISTE VENEZUELIENNE RECONNAIT LES AVANCEES OBTENUES GRACE AUX PLANS ET POLITIQUES EXECUTES ET GRACE A LA REVOLUTION BOLIVARIENNE POUR LE DEVELOPPEMENT INTEGRAL DE NOTRE PAYS.

LE VENEZUELA DETIENT UN TAUX DE SCOLARISATION DE 85 % AU NIVEAU PRIMAIRE.

L'UNESCO PLACE LE VENEZUELA AU 2EME RANG DU NOMBRE D'ETUDIANTS UNIVERSITAIRES DANS LES PAYS LATINO-AMERICAINS CAR NOUS AVONS PRESQUE TROIS MILLIONS D'ETUDIANTS.

NOUS APPELONS LES FORCES PROGRESSISTES ET REVOLUTIONNAIRES MARTINICAISES A FAIRE ECHO DE CES ACTES DE DESTABILISATION ET MANIFESTER LEUR SOUTIEN POUR LE DROIT AU PEUPLE VENEZUELIEN A LA PAIX ET LA VIE.



TAMARA LOZADA
CÓNSUL DE PRIMERA
Cónsul Jefe (I)